
 

県立南中高校の廃校案を含む高校再編と一体

で、県立西高校に県立中学校を新たに併設し、

さらに、国際的な大学入試資格（国際バカロレ

ア）の取得コースの設置が提案されています。 

これは、安倍政権

が設置した「教育再

生実行会議」が先導

する「グローバル人

材育成」にもとづき、新年度からスタートさせ

る「スーパーグローバルハイスクール制度」と

一体のものと考えられます。文科省は2012年度

から全国で5校、3年間の研究校として5校を指

定しています。 

本年度はバカロレア

も研究対象になる「ス

ーパーグローバルハイ

スクール」事業の指定校を56校指定し、今後 5

年間でカリキュラムの開発・実践やその体制整

備を進めることになっています。 

「教育再生実行会議」には本県知事がメンバ

ーとして入っていることから、当初、文科省の

予算がつくことを当然のように想定して、3000

万円の県予算を組んでいました。ところが、県

議会閉会直前に指定校の選定に本県が漏れてい

ることが判明したのです。 

日本共産党県議団は、

バカロレア関連予算が、

まだ「たたき台」であ

る南中高廃校案と不離

一体である上、文科省指定から外され国からの

予算もなくなることから、当然削減すべきと修

正案提出

しました

が、賛成

少数で否

決されま

した。 
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吉良富彦事務所855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

無料法律相談のご案内 

4月15日(火)午後6時～8時 

●山本尚吾弁護士 

場所：愛宕商店街吉良富彦事務所  

☎855―9439 事前お電話下されば確

実です。 


